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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

Agli Assessori competenti 

 

 

Oggetto: Interrogazione presentata da Federico Covili, con richiesta di risposta 

scritta e dibattimento in Consiglio Comunale sul tema: “CAMPO CATALOGO 

VIA DON ROBERTO STRADI”. 

 

Nel marzo del 2021 veniva annunciata, con grande enfasi, la conclusione di un campo 

catalogo di castagno a Zocca, lungo via don Roberto Stradi. Il progetto è costato, a 

quanto ci risulta 28.771 euro, e veniva annunciato come di grande importanza per la 

preservazione della biodiversità di varietà tipiche del nostro territorio. L’attuale 

sindaco Ropa spiegò sulla stampa locale che le piantine nei primi 2-3 anni avrebbero 

dovuto attecchire e si sarebbe poi proceduto con la fase di innesto. 

Già nella scorsa estate, però, a pochi mesi dalla piantumazione, molti cittadini avevano 

potuto appurare come le piantine fossero secche. Impressione che, ad oggi si è 

ulteriormente rafforzata: a un occhio non esperto le piante sembrano essersi tutte 

seccate. Se questo dovesse essere vero, le possibilità sono quattro: o il progetto aveva 

qualcosa che non andava; o la collocazione era sbagliata; o i lavori non sono stati 

eseguiti nel modo giusto; o è mancata la necessaria manutenzione. In tutti e quattro i 

casi si tratta di una responsabilità che deve essere individuata e chiarita, anche perché 

stiamo parlando di soldi dei cittadini e di un’area pubblica. 

 

Alla luce di quanto affermato interroghiamo Sindaco e Giunta per sapere: 

1. In che stato si trovano le piante messe a dimora lo scorso anno? 
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2. Qual è stato il costo complessivo di realizzazione dell’opera? Chi ha stanziato i 

fondi? 

3. In fasi di progettazione è stata valutata la compatibilità del luogo scelto con gli 

scopi del progetto? 

4. Quali indicazioni erano stati date, in fase di progettazione, a proposito della 

manutenzione e dell’irrigazione delle piante? 

5. Queste indicazioni sono state rispettate nei giusti tempi?  

6. Se le piante si fossero effettivamente tutte seccate, come pensa di rimediare 

l’Amministrazione? 

7. A quanto ammonteranno gli eventuali aumenti di spese dovuti alla sostituzione 

delle piante? Su chi graveranno queste spese? 

Certi della vostra collaborazione, porgiamo cordiali saluti 

 

 

 


